

Venda Más

Anúncie su negocio en el Latino Semanal ..

Llámenos hoy 561-310-5333

Fil 4:13 **TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE**

 Año 48 Est 1976 **el Latino Semanal** 6 al 12 de Sept del 2024 10 Páginas Edición 2232

Latinos confían más en Harris que en Trump para abordar la crisis climática, según sondeo

La vicepresidenta estadounidense y candidata demócrata a la Casa Blanca, Kamala Harris, supera al candidato republicano y expresidente Donald Trump en la preferencia de los votantes latinos a la hora de abordar la lucha contra el cambio climático, según una encuesta divulgada este jueves.

El sondeo, difundido por Climate Power En Acción, arroja que el 57 % de los potenciales votantes latinos encuestados confía más en Harris que en Trump (19 %) a la hora "abordar la crisis climática" y los "fenómenos meteorológicos extremos".

El margen de diferencia es de 29 puntos porcentuales favorable a Harris frente a Trump cuando se pregunta sobre la creación de empleos en la industria de la energía limpia, y de 25 puntos al ser preguntados sobre quién manejaría mejor la reducción de costos del clima extremo para las



Kamala Harris gana en preferencia de votantes latinos por su enfoque en cambio climático

familias estadounidenses. "Los latinos creen que la vicepresidenta Harris es la candidata mejor preparada para abordar los impactos del clima extremo y la carga financiera que supone para sus comunidades, y los datos respaldan esta opinión", ha dicho Antonieta Cádiz, directora ejecutiva adjunta de Climate Power En Acción.

Según Cádiz, en general, los votantes confían más en Harris para abordar las causas y los efectos de la crisis climática, en lugar de Trump, "que niega el cam-

bio climático y vendería nuestro crecimiento económico y nuestra salud a sus donantes, las grandes petroleras".

La encuesta, en asociación con Data For Progress, destaca que el 65 % de los encuestados da prioridad a la elección de un presidente comprometido con abordar el cambio climático y el clima extremo.

Además, un 78 % se muestra preocupado por cómo el clima extremo podría afectar sus comunidades y finanzas, y muchos ven el clima extremo como

una fuente de costos adicionales.

Más de tres cuartas partes de los votantes latinos afirman que el clima extremo afecta significativamente sus facturas de energía y electricidad y los costos de calefacción y refrigeración del hogar.

Y 7 de cada 10 creen que el clima extremo está afectando negativamente sus facturas generales del hogar y sus precios de la gasolina.

Los votantes latinos "culpan a las grandes petroleras como las principales

responsables (53 %) de contribuir a estos fenómenos meteorológicos extremos y al cambio climático".

Así, el 71 % apoya que las industrias más responsables del cambio climático rindan cuentas por los daños causados.

Dos tercios de los encuestados atribuyen la creciente frecuencia de los fenómenos meteorológicos extremos al cambio climático.

Entre quienes creen en esta conexión, las empresas de petróleo y gas (53 %) y las grandes empresas (41

%) son consideradas las principales contribuyentes al cambio climático y sus graves efectos.

La encuesta se ha realizado a 833 votantes latinos a nivel nacional del 16 al 21 de agosto pasado, incluida una sobremuestra de 306 votantes latinos probables en los estados en disputa de Arizona, Georgia, Nevada y Pensilvania.

La encuesta se ha hecho tanto en inglés como en español y el margen de error general es de ± 3 puntos porcentuales.



Cientos de empleos disponibles en el Condado de Palm Beach, vea la lista en nuestros «Clasificados»
Página 9

Vea la Página 2: **Envíen sus CARTAS AL EDITOR** a Uzal@msn.com

CLASIFICADOS: WWW.ELLATINODIGITAL.COM